

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 17 novembre 2005**

***Pas de grippe aviaire, d'explosions nucléaires dans l'espace, ou de changements dans les masses terre/mer ; la bataille lumière-obscurité est une bataille pour les âmes ; les Illuminati ; messages de l'âme ; l'administration Bush est en train de s'effondrer ; troc ; portes des étoiles ; transplantations d'organes ; religion vs. spiritualité ; être spirituellement préparé ; "11" ; la vie à l'Âge d'Or***

*Matthew chéri, bonjour ! Toutes les questions sont enfin prêtes.*

Bonjour à toi, chère âme ! Oui, et je vois que beaucoup portent sur des sujets abordés dans un certain nombre de messages précédents. Je n'ai pas d'objection à répéter, parce que ces mêmes préoccupations occupent l'esprit de millions de personnes, et mes commentaires seront clairs sans que tu aies besoin de taper les questions correspondantes.

Il n'y aura PAS de pandémie de grippe aviaire ! Oui, il est vrai qu'un virus a été créé en laboratoire pour être annoncé comme une mutation de la grippe aviaire — qui touche uniquement les volailles et a causé la mort de certains humains au système immunitaire gravement affaibli qui travaillaient avec de la volaille destinée à l'alimentation. Il est également vrai qu'une des intentions des Illuminati est de propager ce virus au moyen de chemtrails et de vaccins, ainsi que de mettre des puces programmées dans les vaccins contre la grippe, qui seraient rendus obligatoires à titre de "mesure préventive". Ce sinistre projet visant à réduire la population mondiale et à pister ceux qui sont vaccinés ne verra jamais le jour — la technologie ET a neutralisé l'approvisionnement en virus et déprogrammé les micropuces. Néanmoins, les vaccins de toute sorte contiennent d'autres ingrédients nocifs, et il est sage de renoncer à tous les types de vaccinations.

En fait, si seulement une peur massive résulte d'une possible pandémie de grippe aviaire très médiatisée, les Illuminati seront satisfaits, tout comme ils le sont des réactions de peur face aux informations sur le "[pic pétrolier](#)" — qui est une escroquerie ; sur les résultats dévastateurs du réchauffement climatique ; sur les catastrophes naturelles cataclysmiques et sur le ralentissement de l'économie mondiale.

Il n'y aura AUCUNE explosion nucléaire dans l'espace et AUCUN acte terroriste à l'échelle du "onze septembre" !

AUCUNE catastrophe géophysique ne provoquera l'engloutissement de côtes entières sous les mers ou ne provoquera de changements gigantesques dans les masses terrestres et marines ! Des événements géophysiques se poursuivront, mais pas avec la gravité prévue dans de nombreuses déclarations circulant sur Internet.

La bataille entre la lumière et les forces obscures n'est pas une bataille pour les corps, c'est une bataille POUR LES ÂMES. Cette bataille fait rage partout et, sur Terre, la puissance de l'obscurité décline dans tous les domaines où le contrôle était auparavant total. LA PEUR est leur outil le plus puissant car l'énergie de la peur empêche la lumière d'entrer dans les cœurs et les esprits de l'humanité sur votre planète. Les forces obscures hors planète — qui utilisent leurs marionnettes Illuminati afin d'exécuter leurs ordres — connaissent les lois universelles concernant les formes pensée et leurs manifestations, et plus les formes pensée créées sur Terre sont effrayantes, plus les forces obscures ont de chances de capturer les âmes qui y résident. C'est pourquoi les messages des êtres de haute lumière souvent répétés vous exhortent : NE SOMBREZ PAS DANS LA PEUR !

Ceci dit, Mère, je crois que cela couvre toutes les facettes de ces groupes de questions. Je sais d'après tes pensées, et pas seulement d'après ta liste papier, qu'un autre groupe de questions provient de personnes de plusieurs pays qui se demandent la même chose : Leurs dirigeants sont-ils des Illuminati et quel rôle leurs pays ont-ils dans le processus

d'ascension ? Que ce soit en Australie ou en Écosse, en Italie ou en Allemagne, en Angleterre ou à Singapour, et dans tous les autres pays dotés d'un statut économique, oui, vos dirigeants sont des Illuminati.

Les Illuminati sont à la tête des gouvernements et des systèmes juridiques ; des royaumes ; des religions ; des médias grand public ; des banques ; de l'éducation ; des soins de santé et des industries du divertissement ; et des sociétés internationales — bref, de toutes les organisations et agences qui influencent la vie sur Terre. C'est pourquoi vous avez été si facilement contrôlés, c'est pourquoi la tromperie et la corruption ont si longtemps prévalu avec peu de résistance, c'est pourquoi la Terre ne peut plus tolérer la négativité accumulée par l'abus du libre arbitre, et c'est pourquoi votre famille de l'espace a reçu la permission de vous aider à briser cette chaîne de mensonges, de cupidité et de tyrannie.

En augmentant sur votre planète, la lumière a atteint certains des Illuminati, et bien que cela ne soit pas encore évident, des remous se produisent dans leur cœur et une transformation des dirigeants viendra, ou alors ils quitteront leurs positions par un moyen ou un autre. Dans tous les pays les lois injustes, en particulier celles décrites comme "liberticides", seront abrogées par la volonté du peuple, sinon par les dirigeants eux-mêmes.

Dans cette bataille de la lumière pour arracher la Terre des dernières griffes de l'obscurité, il n'y a pas de frontières nationales, tout comme il n'y a pas de frontières culturelles, ethniques, raciales, sexuelles, religieuses ou économiques. Ce monde est un monde indivis d'âmes individuelles rayonnant leur lumière où qu'elles soient, chacune aussi importante que les autres. Vous êtes là où vous êtes pour une bonne raison. Vous êtes venus participer à ce moment unique sur Terre et vous avez choisi vos éléments génétiques et environnementaux parce qu'ils sont nécessaires à votre mission principale, qui est aussi le choix de votre âme.

Votre mission n'est pas imprimée sur votre acte de naissance, alors comment savez-vous ce qu'elle est ? À vous tous qui le demandez, je dis : Votre mission vous prépare avec intelligence, talents, compétences et divers niveaux de force, et vous donne des conseils sous forme d'intuition, d'inspiration, d'aspirations, de perceptions et d'instinct — tous sont des messages de votre âme à votre conscience.

Lorsque vous écoutez votre voix intérieure, les coups de coude de votre soi divin, vous êtes dans un "espace" de sérénité et d'acceptation. Certains parlent de cette sensation de paix envahissante comme d'un "abandon" — "Abandonne et remets t'en à Dieu" — et c'est de cela qu'il s'agit, mais trop souvent c'est mal interprété, c'est compris comme l'abandon du contrôle de votre vie. Non ! C'est GAGNER le contrôle de votre vie ! En abandonnant toutes vos peurs et toutes vos angoisses, tous vos doutes, tous vos regrets et toute votre culpabilité, à un pouvoir supérieur pour les résoudre, vous suivez consciemment le courant en harmonie avec Dieu, en tant que le dieu ou la déesse que vous êtes, et vous vivez l'expérience que vous avez délibérément choisie.

Je vais continuer, si tu me le permets, pour aborder un autre groupe de questions dont l'essentiel est : où en est la Terre dans sa montée en puissance ? et : l'administration Bush prendra-t-elle fin cette année ?

Récemment, la Terre a bénéficié d'un afflux massif d'énergie qui lui a permis de faire un grand bond en avant et qui a secoué beaucoup d'entre vous. L'alignement de nombreux corps célestes qui influencent la Terre est devenu optimal pour la pousser au-delà d'un espace de "ralentissement" énergétique – une bosse gravitationnelle sur l'autoroute astrale, pour ainsi dire – qui, sinon, aurait perturbé temporairement son rythme régulier vers la quatrième densité. Grâce à cet afflux, son rythme s'est accéléré. Les secousses que

vous avez ressenties ont le même effet, alors faites attention aux messages de votre âme et suivez le courant de ce plan d'énergie plus élevé.

Alors même que les grands médias rapportent fréquemment que le président américain Bush perd rapidement la faveur de ses anciens partisans dans tout le pays, de membres influents de son propre parti et de dirigeants et citoyens d'autres pays, ceux qui scrutent le monde voient son administration s'effondrer. S'il est toujours en fonction d'ici la fin de l'année, ce sera parce que d'autres holdings Illuminati règnent à l'abri des regards du public et maintiendront l'économie américaine à flot pour des raisons personnelles qui n'ont rien à voir avec de la loyauté envers George W. Bush. Bien au contraire — il ne leur est plus utile et leurs yeux calculateurs de fortune le considèrent aussi remplaçable qu'un ouvrier agricole itinérant.

Oui, Mère, je sais : Que se passera-t-il une fois qu'il aura quitté ses fonctions ? Il n'est guère plus que "la bouche" des véritables pouvoirs au sein du gouvernement, et la vérité à ce sujet — à leur sujet — sera révélée grâce à d'autres actes d'accusation. À ce stade, étant donné le libre arbitre de toutes les parties concernées, il n'est pas clair de savoir si des démissions ou une résistance accompagneront les dénégations de tout acte répréhensible, mais cela n'aura finalement pas d'importance car les jours de tous les êtres sombres de cette administration sont de plus en plus comptés. L'équipe de transition, dont certains membres occupent des postes élevés et sont entendus, est de plus en plus active publiquement, et le passage de cette administration à la prochaine sera aussi organisé que possible.

À vous qui êtes gravement préoccupés par la poursuite de l'érosion des droits civils — en réalité, des droits HUMAINS ! — n'ayez pas peur ! Toutes les lois et politiques injustes de quelque manière que ce soit, pour les individus ou pour la Terre elle-même, seront légalement déclarées nulles et non avenues parce qu'elles ont été menées par des administrations élues inconstitutionnellement, et pas seulement frauduleusement. Toute activité odieuse, comme la torture autorisée de prisonniers qui ne disposent d'aucun recours judiciaire, cessera brusquement et les juges de la Cour Suprême dont les décisions ont été ou seraient influencées par l'obscurité seront révoqués.

Je vous rappelle que les Illuminati sont une force mondiale, pas nationale, et que leur but est de contrôler votre monde entier. Cependant, étape par étape, la puissance toujours croissante de la lumière les en empêche. Parce que les États-Unis sont perçus comme la nation la plus puissante sur Terre, son gouvernement doit être le premier à tomber, et il est en train de tomber. Par les demandes de leurs peuples et l'émergence de dirigeants remplis de lumière, d'autres nations suivront. À ceux de chaque nation : s'il vous plaît, voyez les étincelles de lumière et soyez reconnaissants pour ces signes avant-coureurs de la pleine lumière qui vous attend.

Maintenant, Mère, c'est ton tour de poser les questions.

*Bon, d'accord, mais tu as vraiment du flair, tu as répondu à la plupart des questions de cette longue liste. Je pense que les questions d'argent ont aussi leur place ici. Naturellement, de nombreuses personnes sont très préoccupées par l'argent, d'autant plus que le financement des régimes de retraite pourrait être perdu — une grande partie l'est déjà. Je reçois toujours des demandes de conseils en matière d'investissements, et un correspondant m'a demandé si l'or ou l'argent seraient nécessaires pour les transactions quotidiennes si les monnaies papier s'effondraient, ou si tout le monde partagerait simplement ses cadeaux librement.*

Je comprends bien sûr cette préoccupation naturelle et, crois-moi, les forces obscures comptent bien qu'aucun d'entre vous n'utilisera ses pouvoirs de manifestation pour créer l'abondance que vous êtes capables de créer si seulement vous croyez que vous le pouvez.

Vous qui le faites, veuillez s'il vous plaît faire passer le message qui peut aider à atténuer les peurs financières.

Mais pour prendre en compte la réalité de la psyché mondiale — qui est encore axée sur le besoin plutôt que sur l'abondance — oui, il y aura des difficultés pour beaucoup en raison de la manipulation économique, mais à court terme, celles-ci peuvent être atténuées par exactement ce qu'a mentionné le correspondant — le partage gratuit de dons ou de ressources. Il peut s'agir de donner ou d'échanger des compétences, des outils, des matériaux, des talents, de la main-d'œuvre, de la nourriture, de l'eau, du carburant, tout ce que quelqu'un a et dont d'autres ont besoin — ou de partager des résidences, des gardes d'enfants, des soins aux malades, du jardinage et de la préparation de nourriture<sup>1</sup>. Par-dessus tout, ayez foi en votre capacité de relever les défis avec succès et d'être inébranlables dans votre lumière ; quand vous avez choisi cette vie vous saviez que cela en ferait partie, et vous avez "signé" pour la force et la sagesse qui les rendent possibles !

En ce qui concerne les investissements, je ne peux que répéter que je ne suis pas conseiller financier ; cependant, je peux dire que l'or et l'argent deviendront la base de l'économie mondiale qui sera mise en œuvre par étapes, pour que la répartition des ressources mondiales devienne équitable.

*Merci. Quelques questions sont restées en suspens parce que nous avons manqué de place dans les deux derniers messages. Quelqu'un a demandé si la vraie raison de l'invasion de l'Irak est le fait que ce pays abrite deux des six portes stellaires de la Terre à travers lesquelles les forces extraterrestres obscures envahiront la planète.*

Étant donné que les forces obscures hors-planète en savent plus et qu'elles orchestrent la guerre en influençant celles qui sont sur la planète, je ne peux pas imaginer que l'invasion aurait été basée sur des informations aussi erronées. Tout d'abord, les portails connus sous le nom de portes des étoiles sont destinés à l'entrée des forces de la lumière. Ces zones — et il y en a beaucoup plus de six — sont des points d'énergie particulièrement puissants dans la grille de lumière qui entoure la Terre, et en raison de leur éclat aucune obscurité ne pourrait même s'en approcher. À un moment donné, ces zones étaient au-dessus de l'Irak, mais comme les courants d'énergie de n'importe quelle région changent selon l'accroissement de la négativité ou de la positivité, les portes des étoiles changent en conséquence.

La grille de lumière est constante dans son intensité, mais elle a une flexibilité de mouvement de sorte qu'un vaisseau spatial puisse entrer en toute sécurité dans un endroit désiré soit sous forme visible, soit sous forme d'ondes lumineuses. La grille n'est pas comme une toile d'araignée d'épaisseur ou de grands espaces uniformes, mais elle est dans la connectivité et la ténacité, et avec sa flexibilité elle peut être aussi proche que trois mètres au-dessus de la surface — ou encore moins dans des circonstances extraordinaires — et s'étendre sur des centaines de miles<sup>2</sup> dans l'espace. Ce sont les opérateurs<sup>3</sup> de la grille qui ont empêché les explosions nucléaires dans l'espace près de la Terre depuis que le Créateur a fait cette exception à la loi du libre arbitre.

---

<sup>1</sup> Cela existe déjà. Le [magasin pour rien](#) de Mulhouse, le site [Geev](#), les [Réseaux d'Échanges Réciproques de Savoirs](#) qui existent depuis... cinquante ans ! Et divers sites de [dons entre particuliers](#). Enfin, alors que je suis en train de relire la présente traduction, sur M6 dans la rubrique 'Inspirez-nous', le portrait de Manu-solidaire, [en replay ici](#) (à 26:35) ; [sa chaîne YouTube](#). Si vous en connaissez d'autres merci de me les signaler pour enrichir notre blog. NdT.

<sup>2</sup> Un mile = 1,6 km. NdT.

<sup>3</sup> Les opérateurs ET. NdT.

*C'est surprenant que la grille puisse être aussi proche de nous ! Question suivante : Les dons d'organes et de tissus destinés à la transplantation perturbent-ils l'âme pendant le processus de la mort ?*

La réponse est "non", mais ce non appelle un commentaire supplémentaire. Par définition, le "processus de la mort" est antérieur à la mort, et aucun organe ou tissu "donneur" n'est prélevé de manière éthique sur des patients vivants. Le concept même de transplantation d'organes et les procédures qualifiées pour les réaliser ont été filtrés à partir des densités plus élevées vers des chirurgiens réceptifs qui ont été inspirés pour sauver des vies par ce moyen. Dans les cas beaucoup plus rares de dons "entre vivants", la bonne volonté du donneur et la gratitude du receveur génèrent de la lumière pour soutenir la force vitale des deux corps, à moins que la mort physique à ce moment-là ne soit une disposition de leurs contrats d'âme. Même dans les situations les plus inadmissibles, où des organes sont prélevés sur une personne contre son gré dans le but d'être vendus, la mort du corps est immédiate et l'âme fait la transition.

*Mais l'âme ne serait-elle pas traumatisée dans ce cas ?*

Oui, mais pas plus que dans les milliards de morts à travers les âges dues à d'autres types de brutalité inhumaine et de négligence flagrante. Les psychismes de ces âmes sont traités avec douceur au Nirvana, où un traitement personnalisé les nourrit, mais l'impact est transmis à travers la mémoire cellulaire dans de nombreuses incarnations jusqu'à ce que cette modélisation se termine par l'achèvement d'une leçon karmique choisie ou soit effacée par la force émotionnelle et la clarté spirituelle.

*Je vois. Je pense que c'est le bon moment pour cette question : "En ce qui concerne la grande transformation de la Terre, que signifie être préparé spirituellement ? Pour celui qui croit au Christ, cela signifie L'avoir accepté comme Seigneur et Sauveur".*

Et cette croyance est l'une des plus grandes de toutes celles qui seront brisées lorsque sera connue la vérité sur les millénaires de tromperie perpétrés par les religions. La "[seconde venue](#)", les "ravisements"<sup>4</sup> et le "salut" font partie du grand mensonge. Les croyances religieuses ne sont pas la même chose que la spiritualité et, dans la plupart des cas, elles ne reposent même pas sur une once de connaissance réelle. L'un des plus grands défis à venir est de résoudre le conflit entre les gens qui connaissent la vérité et ceux qui, quelle que soit leur religion, y résisteront pour garder intacts les fondements de leur croyance.

Quant au christianisme, l'homme connu sous le nom de Jésus dans la Bible serait le premier à vous dire combien est erroné l'enseignement selon lequel "l'accepter comme Seigneur et Sauveur" est la voie du "salut" ; et il vous dirait aussi que croire cela n'est pas la même chose que "croire au Christ". Christ n'est pas un nom — ce mot signifie "être un avec Dieu". L'énergie Christique, ou lumière Christique, est la puissance la plus élevée de l'univers et elle est éternellement disponible pour tous en tant que "sauveur" qui peut vous empêcher de tomber dans l'obscurité et de commettre des actes considérés comme "impies".

Comme beaucoup d'autres chefs spirituels, l'âme qui a pris naissance dans le royaume Christique — la première création du Créateur — et qui s'est incarnée dans une de ses vies en tant que Jésus, a aussi vécu sur Terre et bien au-delà. L'énergie du royaume Christique est pur amour, et c'est cette énergie que transmettent Jésus, toutes les autres incarnations de son âme, et toutes les autres âmes sur ce plan des plus élevés, qui constitue la "seconde venue". *Il ne s'agit pas* d'un retour de l'homme qui a vécu en Galilée il y a 2 000 ans. Il savait qu'il n'était pas différent de toutes les autres âmes, il savait que toutes sont des

---

<sup>4</sup> Appelés aussi [extase mystique](#). NdT.

parties de Dieu, il savait que toutes ont le même potentiel pour accomplir les "miracles" qui lui sont attribués, et il savait que toutes ont de multiples vies pour se souvenir de leur divinité et de leur inséparabilité de toutes les autres âmes de cet univers.

Si le véritable message de Jésus avait été préservé dans la Bible, au lieu d'être déformé ou amputé de certaines parties, vous le sauriez dans ses propres mots. Je me sens désolé de ne pas avoir rendu justice ici à l'intégralité de son message.

Qu'est-ce qu'être "préparé spirituellement" ? C'est savoir que vous êtes éternellement une partie inséparable de Dieu et de toutes les autres âmes de l'univers ; que votre soi dieu a choisi cette vie, comme toutes vos autres vies, afin que vous puissiez expérimenter la plénitude de Dieu. C'est entendre, faire confiance et écouter les messages de votre âme à votre conscience, ces messages que j'ai mentionnés précédemment. C'est comprendre pourquoi nous vous exhortons à ne pas juger les autres — vous ne connaissez pas leurs contrats d'âme — et à envoyer de l'amour à tous, en particulier à ceux qui sont dans l'obscurité, où il y a un vide d'amour, un vide de lumière. C'est savoir que, où que vous soyez, vous serez en sécurité si votre contrat d'âme exige la sécurité, et savoir que si votre âme a terminé sa mission, vous avancerez dans la croissance spirituelle.

Qu'en est-il des "bonnes" personnes attentionnées et serviables, généreuses et justes, qui ne savent pas ce qu'est la "préparation spirituelle" ? Au niveau de l'âme, tout le monde le sait. L'afflux de vibrations plus élevées illumine tous ceux qui sont en quête spirituelle et touche les esprits qui sont en train de s'ouvrir. Ma mère est particulièrement attirée par deux lignes à la fin des courriels des correspondants : "*Un cœur à la fois, nous sommes en train de changer notre monde*", et "*Ensemble, nous sommes en train de guérir notre monde*". Oui !

*Je savais que tu les aimerais aussi, Matt. Plusieurs personnes ont écrit au sujet des moments étonnants où le nombre 11 apparaît sur les horloges, les factures, les tickets de caisse, les lettres — partout où des chiffres sont utilisés — et elles aimeraient savoir la signification de ce qui "semble être une épidémie de 11", comme quelqu'un l'a écrit. Même moi, j'en remarque beaucoup, et quand j'ai regardé la pendule ce matin, il était 11 h 11.*

En numérologie le nombre 11 a une grande signification, et sans expliquer cette science métaphysique, je dirai simplement qu'il annonce l'arrivée du Nouveau Monde, l'Ère d'Or, le retour de la Terre à son soi Édénique. L'omniprésence des 11 est une BONNE nouvelle !

*C'est ce qu'il semble ! Il y a quelques questions sur ce nouvel Eden. L'une provient de quelqu'un qui se demande si nous aurons encore besoin de nourriture lorsque la Terre aura terminé son ascension, ou si ça sera comme dans le Nirvana, où les corps éthériques n'ont pas besoin de nourriture solide ?*

Les corps physiques ont besoin de nourriture physique, vous aurez donc certainement encore envie de manger. Ce sont les régimes alimentaires qui changeront en relation avec le respect de la vie des animaux ainsi qu'avec vos cellules cristallines qui trouveront les aliments crus et les céréales complètes plus attrayants que les offres actuelles des supermarchés.

*Certains s'interrogent — très logiquement, je pense — sur ce qui peut changer pour les gens des grandes villes, où les conditions de surpeuplement, le manque d'intimité et de calme, conduisent à des familles dysfonctionnelles, à de la violence, au crime et au désespoir. Qu'en est-il des millions de personnes qui vivent dans des villes comme New York, Buenos Aires ou Tokyo ?*

Plusieurs facteurs sont en jeu. L'un des effets du nouveau plan énergétique que j'ai mentionné sera une motivation accrue pour les gens de quitter les villes surpeuplées et de

s'installer dans des zones rurales<sup>5</sup> — comme une nouvelle vague de pionniers à mesure que les endroits actuellement inhabitables commenceront à prospérer et à attirer les aventuriers. La démolition de nombreux bâtiments, la restauration de beaucoup d'autres et l'ajout de parcs ; des jardins potagers et floraux ; des bibliothèques de quartier avec aussi de la musique ; des animaux que vous considérez actuellement comme sauvages — pas dans des cages, cependant ! — et des centres de divertissement et de loisirs rendront la vie urbaine beaucoup plus épanouissante pour l'esprit.

De nouveaux modes de transport et une répartition beaucoup plus équitable des richesses permettront aux citadins de fréquenter la campagne, où le secteur des "chambres d'hôtes" sera en plein essor pour répondre au désir croissant de ces oasis de répit de l'activité quotidienne, et aussi au désir d'aller dans des endroits éloignés. Les populations diminueront par tous les moyens naturels et le taux de natalité chutera. Mais la différence majeure sera la quantité de lumière dans les âmes qui font ce voyage avec la Terre — l'état d'esprit dominant sera harmonieux, coopératif, serviable, aimable et délicieusement bon enfant.

*Cela me remonterait certainement le moral si je vivais encore en ville. J'ai hâte d'entendre ce que tu vas dire sur le prochain sujet. Un jeune homme qui sent que ses amis se marient à cause de pressions sociales et religieuses — qui dans une certaine mesure pourraient être manipulées ou même créées par des forces obscures — veut savoir où va l'institution du mariage avec les changements à venir. Et aussi, qu'en est-il du divorce ?*

C'est toujours merveilleux de te voir sourire, Mère ! Oui, ton opinion personnelle sera partagée par tous dans les années à venir. Ceux qui ont lu ma description de la vie au Nirvana, votre monde spirituel, savent que là-bas, seuls des liens d'amour unissent les couples, et non une exigence légale imposée par des décrets fédéraux ou religieux, pas plus que la pression des pairs ou des parents. De même pour la séparation, toujours amicale, car les intérêts et les activités prennent des directions différentes en fonction de la croissance des âmes.

L'abandon des liens permanents entre les couples de la Terre a commencé il y a un certain temps avec un taux de divorce croissant et, dans une moindre mesure mais en constante augmentation, des partenaires qui choisissent de s'affranchir de la légalité et de se séparer lorsque l'un ou les deux ressentent le besoin de passer à autre chose. Cette dernière situation n'est pas une affaire facile à résoudre à cause de la diminution injuste des avantages accordés aux couples mariés qu'ils subissent alors, et de la mise à l'écart publique, en particulier des partenaires homosexuels. Cela va changer à mesure que les préjugés et les attitudes de jugement céderont la place à la prise de conscience du fait que le but de chaque vie est de combler les lacunes de l'expérience afin que l'âme puisse évoluer, et que chaque âme expérimente tous les types de relations et d'orientations sexuelles.

Sur un point fondamental, la Terre diffère du Nirvana où aucun enfant ne naît de couples, donc aucun conflit de garde ne survient ; et puisque l'argent n'existe pas, puisque les besoins de chacun sont facilement satisfaits, le soutien financier n'est pas non plus un problème. Ces situations qui affligent actuellement de nombreuses familles de la Terre seront résolues dans les vibrations supérieures où l'amour est plus pur et plus fort, où les traits négatifs auront été dépassés et où une économie entièrement différente sera en vigueur. Et maintenant une préoccupation majeure : les enfants de familles brisées ne présenteront plus aucune tristesse ou inquiétude. Les différences dans les conditions de vie seront acceptées avec sérénité et grâce car ces enfants réaliseront qu'il est de la plus

---

<sup>5</sup> Nous l'avons tous constaté depuis la crise de la covid, n'est-ce pas ? Voir les aspects positifs du coronavirus [dans ce message](#). NdT.

haute importance pour tous de vivre selon le contrat de l'âme, qui est conçu pour la croissance spirituelle. Tout est Un.

Mère, je sais qu'il est temps de conclure à cause des limites de capacité des e-mails, et "All is One" est une bonne idée pour nous quitter puisque je dis au revoir pour le moment. J'ajoute seulement "Tout mon amour" à tous.

*Merci pour ton message mon cœur.*

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/november-17-2005/>